



Dieter Kehl Werbeartikel GmbH

# Werbeartikel aus Tradition.

**Die Dieter Kehl Werbeartikel GmbH in Pfedelbach-Windischenbach ist ein Full-Service-Dienstleister im Bereich hochwertiger, wirksamer und kreativer Werbeartikel.**

**Nach dem Leitsatz „Kehl ist Familie“ besteht das Unternehmen nun schon seit mehr als einem halben Jahrhundert, mittlerweile in der dritten Generation. Anja Kehl-Talent ist Geschäftsführerin und führt mit ihrer Tochter Jessica Sue Talent den Familienbetrieb.**

Gemeinsam mit ihren Kunden identifiziert und definiert die Dieter Kehl Werbeartikel GmbH Werbeartikel für den Marketing-Mix. Kundenansprüche wie Qualität, Individualität und Trendbewusstsein werden stets berücksichtigt. Nachhaltigkeit lebt die Dieter Kehl Werbeartikel GmbH als Familienunternehmen täglich – im Umgang miteinander, mit ihren Kunden und ihren Partnern. Diese Philosophie spiegelt sich ebenfalls in vielen Produktentwicklungen wider. Natürliche, kompostierbare und recyclingfähige Materialien spielen eine immer größere Rolle bei den Produkten. Unter Berücksichtigung von Budgets ist sehr viel Kreativität gefordert, die aktuellen Marktanforderungen zu erfüllen. So werden in der Produktion schnellwachsende Rohstoffe und Abfallprodukte, z. B. Kunststoffrezyklate, zur Herstellung von Werbeartikeln verarbeitet. Internationales Produktsourcing führt zu originellen Werbeideen, wie beispielsweise einem Bienenwachstuch, welches als wiederverwendbares Frischhaltetuch die Alufolie ablöst.

Das schafft noch einmal eine ganz neue Wertigkeit und transportiert zugleich den nachhaltigen und zukunftsgerichteten Gedanken des jeweiligen Unternehmens. Fest steht: Werbeartikel sind keine Wegwerfprodukte, sondern müssen eine Geschichte erzählen und zudem eine klare, sinnhafte Bedeutung transportieren. Wenn das gelingt, ist die Werbewirkung optimal. Ein gut durchdachtes Produkt, das die Haltung einer Marke prägnant zusammenfasst, hebt sich ab und bleibt dem Kunden noch länger im Gedächtnis.

Die Sparkasse Hohenlohekreis arbeitet mit der Dieter Kehl Werbeartikel GmbH schon seit vielen Jahren erfolgreich und vertrauensvoll zusammen. Ideen und Vorschläge zu dreidimensionalen Werbeträgern werden gemeinsam entwickelt. Kurze Wege, schnelle Kommunikation und zuverlässige Lieferungen zeichnen die Zusammenarbeit aus.

Die Sparkasse Hohenlohekreis, als verlässlicher Partner für Unternehmen, arbeitet mit der Dieter Kehl Werbeartikel GmbH über viele Jahre als Finanzierungs- und Beratungsdienstleister partnerschaftlich zusammen. Auch im Auslandsgeschäft unterstützt die Sparkasse mit ihren kompetenten Beratern bei Kredit- und Devisentermingeschäften.

**MEHR erfahren:**

[www.spk-hohenlohekreis.de/firmenkunden](http://www.spk-hohenlohekreis.de/firmenkunden)  
[www.kehl-werbeartikel.de](http://www.kehl-werbeartikel.de)

